

DÉCOUVERTE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/10/2018 à 05h10

Bonjour à tous

Je viens de faire une découverte...

Je suis avec mon conjoint depuis 4 ans . Il a toujours aime boire un verre de whisky ou 2 ... Mais au bout de quelque temps je trouvais sa consommation trop importante On en avait parlé...il a consulté un médecin qui lui avait donné un traitement, qu' il n a pas pris..

J ai toujours soupçonné qu' il buvait en cachette car des fois il revient tout guilleret, et qu' il tenait absolument à faire les courses seul (soit disant car ça va plus vite)

De plus ses pertes de mémoire sont de plus en plus fréquentes et son haleine souvent chargée.

Ce weekend fut summum!!!

Nous avons fait une course ensemble et en revenant il a prétexte qu' il avait oublié quelque chose. Il est revenu avec un immense bouquet de fleurs et complètement ivre.

Il n arrête pas de dire que nous sommes juste financièrement et j avoue que je ne comprenais pas pourquoi . Nous avons pourtant des salaires correct. C est lui le banquier c est lui qui gère les comptes..

Et la il me dit que c est exceptionnel qu' il ait bu ... Mais comment paie t il ses boissons ? Fut ma question . Et la seconde : montre moi les comptes

Et la voilà la chute plusieurs fois par jour il va chercher des "flash" de wisky dans une supérette.. il dépensé plus de 200 euros par mois , enfin ça c est ce que je viens de découvrir... les autres dépenses je ne sais pas non plus à quoi elles correspondent.

Je l ai mis au pied du mur, il s est effondré.

Il a assisté à une réunion le lendemain des alcooliques anonymes .

Aujourd hui il a l air en colère comme s il m en voulait de lui faire subir ça .

Mais s il continue à boire et refuse de se faire suivre c est sur je ne resterai pas même si je tiens à lui.

J avoue ne plus savoir comment gérer tout ça

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 29/10/2018 à 10h42

Bonjour,

Je ne suis pas médecin mais la perte de mémoire, il faut quand même bien se charger. Et, le litre de mauvais Whisky, cela doit tourner dans les 10 €-12 €, donc 200 € à minima dans le mois en en buvant 1 tous les jours (quoique les flashes doivent couter plus cher que le litre direct). Son "budget", cela donne une idée de la consommation...

Après, les AA, c'est une solution pour certains. Il y en a d'autres: addicto, psy, autre groupe de parole selon la région.

Et il fait comme il veut, c'est sa santé, mais un petit bilan sanguin ne ferait pas de mal, avec des constantes type CDT et triglycérides, histoire qu'il sache où il en est. S'il est jeune, autant qu'il corrige le tir tant qu'il peut. Ce serait bête de se retrouver diabétique à 45 ans par exemple (alcool = triglycérides = sucre)...

Cdt,

Patrice
